

Bürgerschaft Breitscheid e.V.

Alte Kölner Str. 55, 40885 Ratingen
www.buergerschaft-breitscheid.de
Email: info@buergerschaft-breitscheid.de
Sparkasse HRV(BLZ 334 500 00) Konto 42290726
Kontakt: Jürgen Döppeler, Tel. 02102-185206



Protokoll

17. Januar 2014

der Vorstandssitzung vom 16. Januar 2014

im evangelischen Gemeindezentrum, Am Ehrkamper Bruch 1, 40885 Ratingen

Beginn: 19.30 Uhr

Ende: ca. 21.00 Uhr

Teilnehmer: Frank Höppner, Karin Döppeler, Claudia Mihm, Reinhard Krekler, Ulrich Bruns,
Klaus Wurm (ab 20.45)

TOP 1: Neujahrsempfang 2014

Es wird festgestellt, dass die notwendigen organisatorischen Vorarbeiten durch Jürgen Döppeler und Wolfgang Regh alle erledigt wurden, die da wären:

- Einladungen per Newsletter an alle Mitglieder
- Einladungen per Mail an die politischen Parteien, Pressevertreter etc.
- Ankündigungen in der örtlichen Presse
- Anmietung der Räumlichkeiten im kath. Gemeindezentrum.

Die Ausstattung mit Getränken ist gewährleistet. Ein kleiner Imbiss (50 Laugenbrezel) ordert Claudia Mihm zu diesem Anlass. Aktualisierung der vorhandenen Stellwand, Exemplare des „Breitscheider Boten“, Listen zum Eintrag für ein Abonnement des Newsletters der Bürgerschaft Breitscheid e.V., etc. werden durch Claudia Mihm, Frank Höppner und Karin Döppeler vor Beginn der Veranstaltung zusammengestellt. Namensschilder für die Vorstandsmitglieder der Bürgerschaft Breitscheid e.V. (auch für weitere Veranstaltungen nutzbar) werden von Frank Höppner angefertigt.

Top 2: „Dreck-weg-Tag“ - Organisation

Die erforderliche Genehmigung für die Benutzung des Schulhofes der Matthias-Claudius-Schule am 15. März 2014 in der Zeit von 9.30 Uhr bis spätestens 15.00 Uhr wurde bereits durch die Stadtverwaltung (Schulverwaltungsamt) erteilt. Evtl. ordnungsrechtliche Erfordernisse wurden durch das Ordnungsamt der Stadt nicht erkannt. Das Amt „kommunale Dienste“ der Stadt wurde informiert und auf die terminliche Abweichung unserer Veranstaltung zum „Dreck-weg-Tag“ der Stadt Ratingen hingewiesen. Für die nötige Ausstattung mit den notwendigen Materialien (Abfallgreifer, Müllsäcke, Warnwesten, etc.) sorgt die Stadt Ratingen nach vorheriger rechtzeitiger Absprache bzw. Anmeldung durch Jürgen Döppeler. Claudia Mihm wird in den nächsten Tagen Kontakt mit Frau Schulmann von der Matthias-Claudius-Schule aufnehmen um den Grad der Zusammenarbeit zwischen Schule und Bürgerschaft Breitscheid e.V. zur Ausrichtung des „Dreck-weg-Tages“ 2014 zu klären. Weitere Vorbereitung für diesen Tag ist die Auslage von Hinweiszetteln zum Neujahrsempfang am 16. Januar 2014 mit der Bitte um personelle Unterstützung.

Zur Koordination weiterer Maßnahmen trifft sich die Vorbereitungsgruppe (Claudia Mihm, Katja Becker, Karin Döppeler) am Montag, den 20. Januar 2014.

TOP 3: Organisation einer Podiumsdiskussion zur Kommunalwahl am 25. Mai 2014

In der Vorstandssitzung vom 19. Dezember 2014 wurde beschlossen, dass die Bürgerschaft Breitscheid e.V. die Podiumsdiskussion zu Breitscheider Themen vor der Kommunalwahl ausrichten will. Hierzu soll der große Saal im kath. Gemeindezentrum gebucht werden. Zum Neujahrsempfang ist Herr von der Heiden anzusprechen und einer der drei möglichen Termine zu reservieren (5., 6. oder 7. Mai 2014). In Anschluss daran sind die Einladungen an die Parteien und Medienvertreter zu versenden. Sollte der von uns favorisierte Moderator, Herr Kleeberg (RP), nicht zur Verfügung stehen, muss ein adäquater Ersatz gesucht werden. Weitere Vorbereitungsmaßnahmen werden auf der nächsten Vorstandssitzung am 20. Februar 2014 besprochen bzw. festgelegt.

TOP 4: Sonstiges

Nachdem wir auf Anfrage von Jürgen Döppeler nun die Messdaten aus den Kontrollbrunnen der Breitscheider Mülldeponien durch die Bezirksregierung in Düsseldorf erhielten, stellt sich die Frage, wie die Bürgerschaft Breitscheid e.V. damit weiter verfahren soll. Da die übersandten Daten ohne hilfreiche Unterstützung eines Experten für uns nicht verwertbar sind, wollen wir die Auswertung des Materials von unseren politischen Vertretern im Rat der Stadt Ratingen bzw. den Experten unserer Stadtverwaltung erbitten.

Zum Thema Fortschreibung des 2. Nahverkehrsplans des Kreises Mettmann wurden im Bezirksausschuss Lintorf/Breitscheid im November 2013 Beschlüsse gefasst bzw. Anträge und Anfragen an die Stadtverwaltung gestellt, die in hohem Maße die Verkehrssituation in Breitscheid betreffen. Auch wurde zum Thema „Bau eines Kreisels auf dem Kahlenbergsweg/REAL-Kreuzung“ eine Anfrage an die Verwaltung gestellt, die schriftlich beantwortet werden sollte.

Desgleichen ist darauf hinzuweisen, dass die Umsetzung der verkehrsrelevanten Veränderungen auf dem Kahlenbergsweg in Breitscheid, wie durch den Kreis Mettmann vorgegeben, weiterhin nicht erfolgt ist. Hierzu wird die Bürgerschaft Breitscheid e.V. um einen Sachstandsbericht bei Herrn Maaßhoff/Vorsitzender des BZA Lintorf/Breitscheid bitten, ob und wann mit der Umsetzung der Maßnahmen zu rechnen ist.

Folgende Tagesordnungspunkte für die nächste Vorstandssitzung wurden festgelegt:

- Anschaffung von Hinweisplakaten/Kundenstopper der Bürgerschaft Breitscheid e.V., die auf kommenden Veranstaltungen zum Einsatz kommen sollen
- Bereitstellung eines Budgets für den Dreck-weg-Tag

gez. Frank Höppner
2. Vorsitzender

gez. Karin Döppeler
Schriftführerin